



## Frasdorf: Bürgermedaille für Franz Gasbichler

### Beitrag

„Zählt man alle Sitzungen des Gemeinderates in 30 Jahren zusammen so arbeitete der „Mesner Franz“ Franz Gasbichler in 30 Jahren über 2500 Stunden im Gemeinderat und in den verschiedenen Ausschüssen mit, dazu kommen noch ungezählte Stunden bei der 18-jährigen Tätigkeit als zweiter Bürgermeister. Bei zahlreichen Veranstaltungen, bei Vereinsversammlungen, bei runden Geburtstagen oder Veranstaltungen des Landratsamtes oder im Landkreis vertrat er die beiden ersten Bürgermeister der Gemeinde Frasdorf Benno Voggenauer und Marianne Steindlmüller; Franz Gasbichler war – neben seinem Beruf – ein halbes Leben für die Gemeinde Frasdorf tätig“, würdigte Bürgermeister Daniel Mair den ehemaligen zweiten Bürgermeister zu seinem 70. Geburtstag.

Franz Gasbichler wirkte 30 Jahre lang im Frasdorfer Gemeinderat als Vertreter der Parteifreien Wählergemeinschaft Frasdorf mit, davon 18 Jahre als Zweiter Bürgermeister und stellte in den Jahren 1984 bis 2014 am Ratstisch viele Weichen für die Zukunft des Dorfes an der Autobahn. „Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, ihm für seine Tätigkeit zum Wohle des Dorfes und der Gemeinde die Bürgermedaille der Gemeinde Frasdorf zu verleihen“.

Bürgermeister Daniel Mair besuchte Franz Gasbichler – gemeinsam mit seinen beiden Stellvertretern Sepp Prankl und Gabriele Stein – zu Hause und brachte zu diesem Anlass die silberne Medaille mit.

Wer schon ein Amt hat, kann sich weiteren nicht entziehen und so häuften sich im Hause Gasbichler im Lauf der Jahre die Ehrenämter: traditionell ist der Hof unmittelbar neben der Kirche mit dem Mesneramt verbunden, Franz Gasbichler übernahm auch dieses Ehrenamt mit aller Verantwortung für die Pflege der Pfarrkirche Sankt Margaretha. Zusätzlich war er lange Jahre in der Vorstandschaft des Frasdorfer Wasserbeschaffungsverbandes tätig und kümmerte sich intensiv um die Qualität des Frasdorfer Trinkwassers.

Seine besondere Liebe neben der Kommunalpolitik galt dem heimischen Fußball und der Ausbildung und Förderung der heimischen Talente. 16 Jahre war er im SC Frasdorf als Abteilungsleiter Fußball tätig und damit verantwortlich für alles rund um Sportplatz, Mannschaft und Ausstattung. Unter seiner Leitung gelang den Frasdorfern sogar der Aufstieg bis in die Kreisliga. Für diese Arbeit erhielt er bereits 2011 die Verdienstnadel des BLSV in Silber. „Er war schon sehr viel unterwegs und sehr selten

zuhause“, erinnert sich Ehefrau Klara. „Aber wenn man mit einem solchen Mann verheiratet ist, dann weiß man, was auf einen zukommen kann“.

### **Bericht und Fotos:** Heinrich Rehberg

Bürgermeister Daniel Mair (zweiter von rechts) und seine beiden Stellvertreter Sepp Prankl (links) und Gabriele Stein (rechts) bei der Verleihung der Bürgermedaille an Franz Gasbichler (zweiter von links).





## **Kategorie**

1. Allgemein

## **Schlagworte**

1. Bürgermedaille
2. Frasdorf